
Madagascar Terrorisme. Olivier Mahafaly hérite du POISSON américain
Vendredi, 15 Avril 2016 07:31 - Mis à jour Samedi, 16 Avril 2016 09:03

      

Ivato Airport. Arrival of a Turkish Airlines flight. Whatever we say, the danger of the
Islamist fundamentalism points on the horizon of the landing of these burqa and
chador... Aéroport d’Ivato. Arrivée d’un vol de la Turkish Airlines. Quoi qu'on dise, le
danger de l'intégrisme islamiste pointe à l'horizon du débarquement de ces burqa et
tchador...
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What is PISCES PROGRAM ?

  

  

Tina S. Kaidanow

  

Ambassador-at-Large and Coordinator for Counterterrorism 

  

House Foreign Affairs Committee, Subcommittee on Terrorism, Nonproliferation, and Trade

  

Washington, DC - June 10, 2014
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« Increasing the ability of our partners to address terrorist threats within their borders and
regions is crucial. Building partner capacity in law enforcement, countering terrorism finance,
and travel interdiction programs is at the heart of our civilian counterterrorism efforts.

  

The Counterterrorist Finance program supports the placement of advisors such as Department
of Justice Resident Legal Advisors (RLAs) and Department of Homeland Security mentors in
key partner nations to advise host nation authorities and build the capacity of priority countries
to detect, disrupt, and dismantle terrorist financing networks. Funds are targeted specifically at
those countries whose financial systems are considered most vulnerable to exploitation by
terrorist groups and their financiers.

  

« Enhancing border security through terrorist travel interdiction is another priority. The Terrorist
Interdiction Program provides 22 partner countries with the Personal Identification Secure
Comparison and Evaluation System known as PISCES to identify, disrupt, and deter terrorist
travel ». 

  

In 2013, approximately 300,000 passengers per day were processed through PISCES systems
around the world (a record for the program). A majority of Ports of Entry are now using
upgraded biometric PISCES systems to process travelers for the first time. The increased use
of biometrics has enabled PISCES partner countries to improve exponentially their ability to
detect terrorists traveling under assumed identities with sophisticated false documentation ».

  

  

QU’EST-CE QUE LE PROGRAMME POISSON?
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  Tina S. Kaidanow  Ambassadeur général et coordinateur de l’anti-terrorisme  Washington, DC – 10 Juin 2014    « Augmenter la capacité de nos partenaires pour faire face aux menaces terroristes à leursfrontières et dans leurs régions, est cruciale.La mise en place d’un partenariat pour renforcer l'application de la loi contre le financement duterrorisme et pour mettre enapplication des programmes d'interdiction de voyage, est au cœur de nos efforts decontre-terrorisme civil.  L'amélioration de la sécurité) des frontières par l'interdiction du voyage terroriste est une autrepriorité. Ainsi, Poisson - ou comparaison sécurisé d'identification personnel et systèmed'évaluation - est un programme opérationnel dans 22 pays à travers le monde. Il a pour but d’identifier, de dissuader et d’empêcher le voyage terroriste.  En 2013, environ 300.000 passagers par jour ont été traités à travers le programme POISSONà travers le monde entier (un record pour le programme). A présent, la majorité de portsd'entrée utilise pour la première fois le système biométriques amélioré de POISSON pourl’enregistrement des voyageurs. L'utilisation accrue de la biométrie a permis à POISSONd'établir un partenariat avec des pays pour améliorer exponentiellement leur capacité dedétecter des terroristes voyageant sous des identités assumées avec une documentationfausse mais sophistiquée ».  Traduction libre : Jeannot Ramambazafy    ******************************  

  

  Signature pour l'Etat malgache et non pour le régime Hvm  COMMUNIQUE  

    A delegation from the Department of State’s Bureau of Counterterrorism, led by Mr. SteveTaylor, Program manager for the Terrorist Interdiction program met with the President of theRepublic to present the PISCES program. PISCES – or Personal Identification SecureComparison and Evaluation System – is a State Department-specific program operational in 21countries around the world.    This border management system will allow the Government of Madagascar to better secure itsborders. This state-of-the-art system, under Foreign Assistance, is offered to strong partners ofthe United States.    The related agreement between the Department of State and the Government of Madagascarhas been signed today with the Malagasy Prime Minister, Olivier Mahafaly .    14 april 2016    TRADUCTION  Une délégation du département d'état du bureau de l'anti-terrorisme, dirigée par M. SteveTaylor, gestionnaire de programme pour le programme d'interdiction des terroristes s'estentretenu avec le président de la République de présenter le programme Poisson. Poisson -oucomparaison sécurisé d'identification personnel et système d'évaluation- est un état deréalisation du programme opérationnel dans 21 pays à travers le monde.  Ce système de gestion des frontières permettront au gouvernement de Madagascar pour mieuxsécuriser ses frontières. Cet système du savoir-faire du gouvernement américain, au titre del'aide étrangère, est offert à des partenaires solides des États-Unis.  Le traité entre le département d'Etat et le gouvernement de Madagascar a été signé aujourd'huiavec le premier ministre malgache, Olivier Mahafaly.  14 avril 2016
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https://www.youtube.com/watch?v=YcLHQgWZ76o

